



学校だより



輝く修成っ子

No.26

令和7年3月18日
津市立修成小学校

「卒業」に向けて 頑張っています

3月に入ってから、19日（水）の卒業式に向けて、卒業生や4・5年生が、歌や呼びかけ練習に励んでいます。1年生から3年生も、18日（火）のお別れ式に向けて、準備や練習を頑張っています。

卒業生と卒業証書の受け渡しの練習では、卒業生一人ひとりが、校長のわたしとしっかりと目を合わせてくれます。「ああ、本当に卒業していくんだな。」と感慨深いものがあります。先日、担任の先生に代わって6年生の教室に入った教頭先生も、「6年生がとても静かに話を聞いてくれて、早くも涙が出そうになりました。」と言われていました。6年生が気持ちよく卒業できるように、職員、在校生、全員で頑張っていきたいと思います。



奉仕作業（ワックスがけ）をしました

3月7日（金）、6年生と美化委員で、各教室のワックスがけを行いました。卒業生にとっては、6年間の思い出の詰まった校舎に、お別れと感謝の気持ちを込めて作業をしてくれたことと思います。ワックスをかけてピカピカになった床を見て、在校生たちも喜んでいました。



イオン（マックスバリュ垂水店）幸せの黄色いレシートキャンペーン ご協力お願いします



修成小学校では、図書館ボランティアや図書館司書による読み聞かせやブックトークを、次年度も積極的に行っていきたいと思います。読み聞かせ等に使用する児童用図書の購入のための支援をお願いするために、「イオン 幸せの黄色いレシートキャンペーン」に応募したところ、今回も例年通り応援団体に修成小学校の読書活動の取組を登録していただきました。

3月11日より毎月11日に、マックスバリュ垂水店のレシート投函BOXに、修成小学校の読書活動が案内されますので、ご協力よろしくお願いたします。